





19 de agosto de 2022

Primeras Planas

Inseguridad enfría inversión, alerta EU

5 millones de mexicanos necesitan dos empleos

De la verdad histórica a la triste realidad...

"Ya es tiempo de resultados en seguridad": EU a México

Crimen de estado

En Iguala, crimen de Estado; no hay indicios de que los 43 vivan, concluyen

Investigan delincuencia organizada en SEGALMEX

No paguen

Dan pena

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Dan golpe al crimen global

Omar García Harfuch, titular de la SSC, detalló que se catearon 12 inmuebles que operaban como centros telefónicos y eran utilizados para extorsionar por medio de préstamos ofrecidos en aplicaciones móviles. Junto a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, explicó que dichos operativos se realizaron en domicilios ubicados en cuatro alcaldías: Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc e Iztapalapa y se detuvieron a 27 personas. Además, mencionó que algunos de estos centros, aunque están instalados en la CDMX, eran coordinados desde China. Excélsior / Reforma / El Universal / Milenio / La Jornada / La Razón / Ovaciones / La Prensa / Metro / El Gráfico / El Sol de México / El Heraldo de México / El Financiero / Diario de México / Reporte Índigo / Contra Réplica / 24 Horas / Publimetro sin mención: Basta / Basta Seguridad / Más por Más

Reconocen la labor de la Policía

En la entrega de Reconocimientos a la Policía de la CDMX, en el Museo de la Ciudad, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, indicaron que, gracias al trabajo realizado por los agentes de la Policía capitalina, la incidencia delictiva y los homicidios dolosos han descendido a más de la mitad de 2019 a la fecha. Excélsior / La Jornada / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas sin mención: El Heraldo de México / Basta

Da a luz en la L5 del Metro

Agentes de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ayudaron y solicitaron los apoyos médicos para una mujer que entró en labor de parto, en la estación Oceanía de la Línea 5 del Metro. <u>24 Horas</u>

Cae líder del Cártel de Colima

Jesús Bernabé Brizuela, "El Vaca", líder de Los Mezcales, ligados al CJNG y uno de los principales generadores de violencia en Colima, fue detenido en un operativo coordinado entre la Sedena y la SSC, en la alcaldía Miguel Hidalgo, informó el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. Reforma sin mención: Excélsior / Basta

Un nuevo cateo ahora en La Roma

Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** en coordinación con la FGJ realizaron un cateo en un call center de la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, en donde encontraron equipos de cómputo, diversos documentos, así como envoltorios de mariguana y cocaína. <u>Excélsior</u>







19 de agosto de 2022

Intenta apuñalar a mujer y la policía le dispara

Un hombre que intentó atacar a una mujer con un arma blanca, resultó herido por la **policía**, tras resistirse a ser detenido, en calles de la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Una vez sometido, el agresor fue trasladado a un hospital, en calidad de detenido. <u>Basta / Metro / El Gráfico</u>

Una reacción bajo amenaza

Ante la amenaza de un hombre con un cuchillo a una mujer, un policía le disparó para neutralizarlo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. "La **Secretaria de la Seguridad Ciudadana** no adiestra a la policía para que vaya por la calle disparando a la gente esa situación se dio ya que el sujeto portaba un cuchillo y es un arma letal" destacó el policía Herrera. Reforma

Clausuran predio por tala ilegal en Ajusco

La Profepa realizó un operativo en San Miguel Ajusco, Tlalpan. En el sitio, se constató la existencia de un Centro de Almacenamiento y Transformación de materias primas forestales que, al inspeccionar, no presentaba autorización de funcionamiento ni documentación que acredite su legalidad. Con apoyo de elementos de seguridad, se aseguró un volumen de 5.595 m3 de madera y una pickup. 24 Horas

Aún activos, 311 sitios de este tipo

A la fecha se han identificado 679 aplicaciones, plataformas y sitios web, relacionados con los llamados "montadeudas" en la capital, dio a conocer el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés. Destacó la voluntad política desde el Poder Ejecutivo, la diligencia investigativa por parte de la FGJ y también la precisión operativa por parte de la SSC. <u>La Razón</u>

Ha atendido 15 mil reportes la SSC

En septiembre del 2021, la **SSC** presentó una noticia criminal ante la FGJ, a la que se integraron los reportes recabados y un listado de alrededor de 9 aplicaciones detectadas hasta esa fecha, incluyendo números telefónicos, de los que provienen las llamadas de extorsión. En lo que va de 2022, se han elaborado al menos cinco noticias criminales más, asociadas a este tipo de aplicaciones. <u>Ovaciones</u>

Si ves alguna especie en peligro, recuerda que la Brigada de Vigilancia Animal atiende el reporte. Reforma

Bajan delitos en 9 alcaldías

En 10 meses, nueve alcaldías de la CDMX reportan menor incidencia delictiva, de acuerdo con información de la FGJ. La alcaldía, encabezada por el panista Santiago Taboada, implementó la estrategia de seguridad Blindar BJ, que se suma a los trabajos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Desde 2018, pasaron de 70 elementos a más de 300; adquirieron 66 unidades de proximidad. El Heraldo de México

Dejarán en Tlaxcoaque memorial de Jodyal

La Secretaria de Cultura, Claudia Curiel, anunció que permanecerán intactos los separos en los sótanos de lo que fue la Dirección General de **Policía y Tránsito**, en donde se practicaba la tortura, y en la parte superior, en la Plaza Tlaxcoaque, habrá un memorial para las víctimas. Reforma

Añil, la calle perfecta para el huachicol

La colonia Granjas México y calles como Añil o Avena son la madriguera perfecta de huachicoleros. Todo el escenario se pinta perfecto para quienes roban gasolina de los ductos de Pemex, y en ello ayuda el vecindario, que es pequeño con pocos negocios de barrio. Vecinos de la zona señalaron que hace falta mayor vigilancia de **policías** en patrullas por las noches. El Sol de México / La Crónica de Hoy





19 de agosto de 2022

Se quejan microbuseros por cierres de calles en Coyoacán; "afectan en tiempos y pasaje"

Tres derroteros del transporte público concesionado y taxis que circulan por el centro histórico de Coyoacán resienten, al igual que vecinos de la zona, los cierres parciales de vialidades y balizamientos en el arroyo vehicular que implementó la alcaldía, lo que reduce a un solo carril la circulación en algunas calles. Al respecto, la concejal Zoia Elieth Fernández señaló que esperaba una respuesta de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La Jornada

Sandra, sin transparencia en peticiones ciudadanas

En la alcaldía Cuauhtémoc, regida por Sandra Cuevas, los habitantes de la demarcación no confían en lo que pueda decir la gobernante local. La alcaldesa de Cuauhtémoc ha demostrado no ser una funcionaria confiable, al estar envuelta en numerosos escándalos, donde abiertamente declara falsedades para librarse de un problema. Algunos de los casos donde mintió, fueron cuando negó el secuestro y robo a dos **policías**. <u>Basta</u>

Investigación liga a Taboada con el narco

Una investigación relacionada con el alcalde Santiago Taboada y que es adicional al Cártel Inmobiliario, deja al descubierto que su enriquecimiento se da a partir del desvío de recursos públicos con apoyo de dos de sus principales operadores. Michel Rodríguez, Subdirector de Gobierno en Benito Juárez, se encarga de recaudar los "moches" de mercados, extorsión a negocios, ambulantes y vía pública. El segundo funcionario es su hermano, el Concejal Hugo Enrique, él se encarga de desviar recursos de Fondeso. Basta

La inseguridad sigue en GAM

La inseguridad continúa en diversas colonias de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde gobierna Francisco Chíguil. A falta de atención por parte del alcalde sobre la petición de **patrullajes** continuos para erradicar los asaltos, los mismos vecinos han colocado cámaras de vigilancia en sus domicilios. <u>Excélsior</u>

Asaltos no cesan en rutas que van a Tláhuac

Usuarios de las rutas de transporte que recorren la colonia Del Mar y Canal de Chalco, en Tláhuac, alertaron sobre los asaltos, que cada vez son más frecuentes. Habitantes de Tláhuac hicieron un llamado a las autoridades para que se asigne vigilancia y hagan operativos donde se están cometiendo los ilícitos. La Jornada

Columna Frentes Políticos: Golpazo internacional.

Autoridades de la CDMX realizaron un segundo cateo en otro call center ubicado en la colonia Roma, en Cuauhtémoc, donde se dedicaban al robo de identidad y fraude telefónico, así como la venta de narcóticos. Se hallaron equipos de cómputo, documentos y drogas. El inmueble fue asegurado y quedó bajo resguardo de agentes de la Policía capitalina. Reveló el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, que se trataba de una banda controlada desde China. Otro gran acierto de la inteligencia policial. Excélsior

Columna Línea 13: Prioridades distintas

El diputado del PAN, Luis Mendoza, presentó ante el Congreso Federal un punto de acuerdo, para exhortar a la **SSC** a que "prevenga e investigue los delitos de los montadeudas y tome acciones para detenerlos". No obstante, la dependencia no esperó y tomó cartas en el asunto. El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, presentaría una iniciativa ante el Congreso de la Unión "para frenar a las apps de créditos o préstamos exprés. Contra Réplica

Policiaco

Fallece abuelita en Bellas Artes

Una mujer mayor murió en la explanada frente al Palacio de Bellas Artes en la colonia Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. La zona quedó a resguardo de elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**. <u>La Prensa</u>





19 de agosto de 2022

Ejecutado en la Peralvillo

Un hombre fue ejecutado a tiros cuando se encontraba en calles de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Gustavo A Madero. Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta. **Policías** cercaron el área para iniciar con las pesquisas del crimen. La Prensa / El Gráfico / Basta

Fallece un trabajador tras caer de andamio

Un trabajador murió al caer de un andamio cuando limpiaba un anuncio publicitario al interior de la Plaza Victoria, colonia Toriello Guerra, alcaldía Tlalpan. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** resguardaron el lugar. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Muere infartado en la GAM

Una presunta falla cardíaca le arrebató la vida a un hombre que caminaba por calles de la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A Madero. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** llegaron al lugar, pero ya no contaba con signos vitales. <u>La Prensa</u>

Apuñalan a El Mara

Un hombre conocido como "El Mara" fue asesinado a puñaladas durante una riña en calles de la colonia Consejo Agrarista Mexicano, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como integrantes del **ERUM**, llegaron al lugar a atender la petición de auxilio. <u>La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico / Basta</u>

Muere sujeto arrollado en la San Felipe de Jesús

Frente a un local de autopartes un hombre fue atropellado por un camión en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A Madero. **Policías capitalinos** y paramédicos brindaron los primeros auxilios, pero los golpes que sufrió durante el accidente le quitaron la vida al instante. El responsable se dio a la fuga. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u>

Atropella Metrobús a una mujer en Reforma

Una mujer fue atropellada por una unidad Metrobús sobre el cruce de Paseo de la Reforma e Hidalgo. Paramédicos llegaron al lugar de los hechos y minutos después trasladaron a la mujer a un nosocomio. <u>Basta</u>

Lluvia cobra vida de biker

Un motociclista que derrapó por el pavimento mojado en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, murió al golpearse contra el asfalto. El Gráfico / Metro

Centros Penitenciarios

Columna A fuego Lento: A escena la segunda línea de batalla de AMLO / Alfredo González Castro

Antonio Hazael Ruiz, ex subsecretario del **Sistema Penitenciario** de la COMX fue designado, en agosto, como nuevo titular del Órgano Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social. Pero no son los únicos cambios que veremos. Desde Palacio Nacional; me dicen que esta dinámica seguirá de cara al Cuarto Informe oficial de Gobierno, el próximo 1 de septiembre. Pero también para prepararla retirada de AMLO y los movimientos que se darán rumbo a la sucesión presidencial de 2024. El Heraldo de México





19 de agosto de 2022

Justicia

Anuncian ajuste en la Fiscalía

Laura Borbolla fue designada como nueva titular de la Subprocuraduría de Procesos de la FGJ. Ernestina Godoy, titular del organismo, anunció el ajuste en la estructura. Sayuri Herrera, fue nombrada coordinadora general de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas. El Heraldo de México / El Sol de México / 24 Horas / Basta

Cayeron coyotes

Tres personas fueron detenidas por falsificación de documentos y sustraían información de clientes de instituciones bancarias. **Policías** de la FGJ, realizaron tres cateos, uno de ellos fue en las instalaciones del Registro Civil, donde se detuvo a dos presuntos servidores públicos relacionados con esa actividad ilícita. Excélsior / La Jornada / La Prensa / Metro

Denuncian ante fiscalía a concejales de Morena

La alcaldía Cuauhtémoc presentó una denuncia ante la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos de la fiscalía capitalina, por uso ilegal de atribuciones y facultades en contra de concejales de Morena, quienes habrían participado en la toma de los baños del Mercado Hidalgo, de la colonia Doctores. Dijo que el delito está sustentado en el artículo 267 del Código Penal local. El Universal / Excélsior

Imagen Destacada



SHEINBAUM ENTREGA RECONOCIMIENTOS

Tiene la CDMX policía segura y responsable

